

議 事 日 程 第 6 号

平成26年3月14日（金）午前10時開議

- 日程第1 議第27号 米沢市特別職の職員の給与に関する条例の一部改正について
日程第2 議第28号 米沢市新文化複合施設新設建築工事請負契約の一部変更について
日程第3 議第29号 平成25年度米沢市一般会計補正予算（第9号）
日程第4 議案の付託

本日の会議に付した事件

議事日程第6号と同じ

出欠議員氏名

出席議員（24名）

1番	木村芳浩	議員	2番	相田克平	議員
3番	高橋嘉門	議員	4番	佐藤弘司	議員
5番	山田富佐子	議員	6番	山村明	議員
7番	鈴木章郎	議員	8番	高橋壽	議員
9番	白根澤澄子	議員	10番	佐藤忠次	議員
11番	遠藤正人	議員	12番	堤郁雄	議員
13番	工藤正雄	議員	14番	齋藤千恵子	議員
15番	島軒純一	議員	16番	海老名悟	議員
17番	渋間佳寿美	議員	18番	相田光照	議員
19番	中村圭介	議員	20番	小島卓二	議員
21番	佐藤兵	議員	22番	高橋義和	議員
23番	小久保広信	議員	24番	我妻徳雄	議員

欠席議員（なし）

出席要求による出席者職氏名

市長	安部 三十郎	副市長	小林 正夫
総務部長	須佐 達朗	企画調整部長	山口 昇一
市民環境部長	赤木 義信	健康福祉部長	菅野 智幸
産業部長	多田 美佐雄	建設部長	加藤 吉宏
会計管理者	遠藤 善則	総務課長	菅野 紀生
財政課長	後藤 利明	総合政策課長	我妻 秀彰
水道部長	細谷 圭一	病院事業管理者	芦川 紘一
市立病院 事務局長	加藤 智幸	教育委員会 委員長	高橋 英機
教育長	原 邦雄	教育管理部長	神田 仁
教育指導部長	土屋 宏	農業委員会 委員長	伊藤 精司
農業委員会 事務局長	高橋 寿一	選挙管理委員会 委員長	小林 栄
選挙管理委員会 事務局長	生田 英紀	代表監査委員	大澤 悦範
監査委員 事務局長	遠藤 誠司		

出席した事務局職員職氏名

事務局長	近野 長美	事務局次長	高野 正雄
副主幹兼 議事調査係長	松田 順子	庶務係長	青木 重雄
主査	堤 治	主任	我妻 政仁

○安部三十郎市長 ほかの方法というのは、給与減額以外ということ……（「はい」の声あり）はい。

ほかにも検討いたしました。それは再発防止をしていくということであります。そして、それだけでなく、給与減額もするというところでございます。

○島軒純一議長 遠藤正人議員。

○11番（遠藤正人議員） そこでなんですが、市民の皆様は、今回の補正予算が通ったわけですが、まだ期待そして不安、そういった気持ちでいらっしゃるわけですから、それに対する市民説明が必要だと思っておりますが、今現時点で市長はどのように考えていらっしゃるか、お答えください。

○島軒純一議長 安部市長。

○安部三十郎市長 言葉のニュアンスですから、どういうふうに申し上げたらいいかですが、なぜこうなったのか、どこが悪かったのか、そういうような説明ではなくて、これからどうしていくのか、そしてその結果どういうふうになっていくのか、そういう未来に向けての説明はしていかなければならないと思っています。そして、その手法についても、今までは地区ごとの説明会とかやってきましたが、そういうことでなくて、もっと未来に向けてということがよくわかるような別の形、手法もあると思っていますので、そういうことを検討していきたいと思っています。

○島軒純一議長 遠藤正人議員。

○11番（遠藤正人議員） 先般、市長からは再発防止策ということで御説明をいただきました。ただ、この一連の建設に向かったプロセスの中で、当初の用地の変更から始まって、いろいろとたび重なるところがあって、給与の減額も複数回になったわけです。それに当たっての再発防止策についてなんですけれども、やっぱりある程度組織をしっかりとまとめるような再発防止策が必要だと私は感じておりますが、市長はどのように考えていらっしゃるか、最後にお尋ねいたします。

○島軒純一議長 須佐総務部長。

○須佐達朗総務部長 議会には円滑な事業推進に向

けての方策、再発防止策ということで御説明申し上げまして、その場でも申し上げましたが、今回議会にお示ししたものにつきましては、ある程度の項目というふうに私のほうでは理解しております。その項目について、今後全庁的に、建設部門、それから契約部門、それから情報開示の部門、そういったことも全体的に含めながら、今後どういったものがふさわしいのか十分に検討していきたいと思っております。その一つの項目としてお示ししたということで御理解いただきたいと思いません。

○島軒純一議長 ほかに御質疑ございませんか。6番山村明議員。

○6番（山村 明議員） 今回の議第27号についてであります。市長が今回減額ということを提案されたわけですが、それに対して市民の方々にはどういうふうに思っているのか、お聞きします。

○島軒純一議長 安部市長。

○安部三十郎市長 当然、国からの補助を受けるとはいえ税金で建設する施設ですので、工事費が増額しているということに対して大変申しわけないと思っておりますし、またあらかじめの完成期間よりも大分延びてしまいましたので、楽しみに待たされた方々の御期待に沿えなかった、あるいは中心市街地活性化という大きな目的があってやっていることですので、一刻も早い建設によって町なかにお客様が来ることを期待しながら御商売に励んでおられる方とか、そういう方々に対しても大変申しわけないと思っています。

○島軒純一議長 山村明議員。

○6番（山村 明議員） きのう市政協議会でも市長の思いをお聞きしたわけですが、市長は市民に対しては今回のことについては余りおわびというか、そういうことの公表の部分については余りしたくないような、きのう、お話だったわけですが、そういう形で議会の部分での公の公表ということでよろしいのでしょうか。

それと、もう一つは、きのう大分市長も会議中、興奮された部分があったわけですが、どうもきのうのやりとりをお聞きしていると、何も市長の給与の減額なんか出さなくたって、出すべきじゃないんじゃないかな、出さなくたってよかったんじゃないかなと私はきのうのやりとりを聞いていて思ったんですけれども、その辺、市長の思いをお聞きします。

○島軒純一議長 安部市長。

○安部三十郎市長 まず、きのう市政協議会があって、さまざまな議論の結果、最終的には広報によって市民の方々に経過説明等をする、そして給与の減額のことについてもお知らせするということが最後になっているわけですから、御質問とはちよっと違って、そういう結果だったわけです。

そして、2つ目は、やはり市民に御迷惑、御心配をおかけしたということがありますので、ここできちんと形として示すために給与を減額すべきものというふうに思っております。

○島軒純一議長 ほかに御質疑ございませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○島軒純一議長 質疑を終結いたします。

.....

日程第4 議案の付託

○島軒純一議長 次に、日程第4、議案の付託であります。

ただいま上程になりました議案3件は、会議規則第37条第1項の規定により、お手元に配付しております議案付託表のとおり、それぞれ所管の委員会に付託いたします。

各委員会は、会議日程により慎重審査の上、来る3月24日の本会議にその結果を報告願います。

.....

散 会

○島軒純一議長 以上で本日の日程は終了いたしました。

本日はこれにて散会いたします。
御苦労さまでした。

午前10時13分 散 会

